

Toyota Prius Plug-in gewinnt "1. Bodensee-Elektrik"

Der Toyota Prius Plug-in hat die "1. Bodensee-Elektrik 2012" gewonnen. Ex-Rallye Weltmeisterin Isolde Holderied steuerte gemeinsam mit ihrem Beifahrer Hauke Schrieber von der Zeitschrift "Auto Bild" das Hybridfahrzeug über die 400 Kilometer an drei Tagen. Sie gewann unter 30 Teilnehmern auch vier von zehn Wertungsprüfungen.

Neben dem Prius Plug-in waren batteriebetriebene Elektroautos, Fahrzeuge mit Brennstoffzellenantrieb sowie Elektrofahrzeuge mit Reichweitenverlängerer am Start gewesen. Die Elektro-Rallye wurde im Rahmen der Oldtimer- und Youngtimer-Rallye "Bodensee-Klassik" im Dreiländereck Deutschland - Österreich - Schweiz ausgetragen.

DerToyota Prius Plug-in hat im Elektrobetrieb eine reichweite von rund 25 Kilometern und wird im Herbst diesen Jahres auf dem deutschen Markt eingeführt. (ampnet/jri)